

## Invitan a comunidades educativas a participar en Consulta sobre actualización del currículum escolar

**Coyhaique-** El Ministerio de Educación dio a conocer la propuesta de Actualización Curricular para los niveles de primero básico a segundo medio, proceso que ha estado desarrollando desde el 2022 en base a revisiones de paneles expertos, estudios, y un proceso participativo donde más de 800 mil personas a lo largo del país opinaron sobre qué y cómo se debería aprender en la escuela.

La propuesta de Actualización Curricular será sometida a Consulta Pública entre el 19 de junio y el 2 de agosto, para lo cual el Ministerio de Educación dispuso de una metodología de trabajo en modalidad taller, diseñada para aplicarse en la jornada de reflexión de cierre del semestre (4 y 5 de julio en la Región de Aysén). En tanto, la ciudadanía interesada en participar en la Consulta Pública podrá hacerlo a partir del 1 de julio ingresando a [www.consultacurricular.cl](http://www.consultacurricular.cl).

La información que se recoja en la Consulta Pública será sistematizada y servirá para retroalimentar y ajustar la propuesta de actualización de Bases Curriculares, antes de su ingreso al Consejo Nacional de Educación (CNED), organismo autónomo encargado de aprobar las definiciones curriculares conforme a la Ley General de Educación.

La Seremi de Educación de Aysén, Isabel Garrido, participó en la celebración del 88 aniversario de la Escuela Rural Río Blanco de Coyhaique, y en ese contexto invitó a todas las comunidades educativas de la región a sumarse a esta consulta pública. La propuesta de Actualización Curricular trae innovaciones importantes que tienen que ver con cómo se incorporan temáticas que son significativas



para los desafíos presentes y futuros de nuestra sociedad. Al mismo tiempo, tiene mejoras en las secuencias y progresiones de aprendizaje, y fortalece las trayectorias de aprendizaje en otras asignaturas.

Al llamado a la participación, se sumó el Director Ejecutivo del Servicio Local de Educación Pública SLEP Aysén, Sebastián González quien señaló: “Estamos frente a una tremenda oportunidad de participar y opinar sobre cómo queremos que aprendan nuestros estudiantes y así reflexionar sobre los aprendizajes que queremos que ocurran en nuestras escuelas y liceos. Los invitamos

a aprovechar este espacio que se genera al finalizar el primer semestre, durante las vacaciones, en forma presencial y a través de la consulta pública online. Queremos que nuestras comunidades sueñen con lo que quieren para sus estudiantes”.

Este proceso de actualización curricular se enmarca en la Ley General de Educación (LGE) y busca fortalecer la formación integral de las y los estudiantes, considerando los cambios sociales, culturales y tecnológicos que ha experimentado el país y el mundo en los últimos años.